



COLEGIO DE MEDICOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES
CONSEJO SUPERIOR

COMUNICADO

REPUDIAMOS LA VIOLENCIA CONTRA UNA MÉDICA

A raíz de los hechos que han trascendido y son de público conocimiento, el Colegio de Médicos de la Provincia de Buenos Aires – Consejo Superior, expresa su más enérgico repudio frente al violento e inaudito ataque a una médica, por parte de un familiar de un paciente, en la guardia del Hospital Sor María Ludovica de La Plata.

Este nuevo suceso se suma a muchos otros hechos de violencia por parte de pacientes y familiares, que hemos sufrido las médicas y los médicos en los últimos años y que, lamentablemente, se repiten con mucha frecuencia.

Este Colegio exige a las autoridades de la Provincia de Buenos Aires, que tomen las medidas necesarias, desde el Poder Ejecutivo, Poder Legislativo y Poder Judicial, para prevenir los hechos de violencia y garantizar que los Trabajadores de la Salud podamos desarrollar nuestra labor en condiciones adecuadas, lo que resultará en beneficio de toda la población que requiera la Atención de su Salud.

La Plata, 08 de junio de 2023

CONSEJO SUPERIOR DEL COLEGIO DE MÉDICOS DE LA
PROVINCIA DE BUENOS AIRES

Dr. JORGE O. LUSARDI
Secretario General



Dr. Rubén Horacio TUCCI
PRESIDENTE